

ARCHIVO

3774



DECLARACION PUBLICA

El Comando Presidencial de Patricio Aylwin, anuncia al país que los partidos de la Concertación por la Democracia han resuelto organizar un Sistema Nacional de Cómputos con el propósito de garantizar a la ciudadanía, la disposición de información veraz y oportuna en las próximas elecciones del 14 de diciembre.

La experiencia del plebiscito del 5 de octubre del año pasado, en que el gobierno retrasó intencionadamente la entrega de los cómputos, ratifica la importancia de un conteo alternativo, organizado por los partidos de la Concertación.

Los respectivos Partidos de la Concertación por la Democracia, se harán responsables de los escrutinios de votación de sus candidatos a senadores y diputados. Este Comando, con el apoyo de dichos Partidos, recogerán por la vía de dos líneas nacionales de comunicación el resultado de la elección presidencial de todas las mesas y recintos de votación del país.

Los chilenos pueden estar seguros que el categórico triunfo de don Patricio Aylwin estará respaldado por un sólido sistema de recuento de votos que impedirá cualquier intento de demora o manipulación.

Santiago, 22 de noviembre de 1989.-